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REPUBLIQUE FRANCAISE 

 

 COMMUNE DE DONNENHEIM 

 

 

 COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 12 JUILLET 2010  

 

 

 ORDRE DU JOUR 

 

 

♦ Approbation du compte-rendu du 15 juin 2010 

♦Plan Local d’Urbanisme (PLU) : Débat sur le Projet d’Aménagement et de Développement Durable (PADD) 

♦Complément des travaux de remplacement des fenêtres et portes-fenêtres de la salle polyvalente 

 

Monsieur le Maire propose de rajouter un point à l’ordre du jour : 

- Modification de la durée hebdomadaire de l’adjoint administratif 

 

Sous la présidence de M. Guy REPP, Maire  

 

Nombre de conseillers en exercice : 11 

 

Nombre de conseillers présents : 7 

M. REPP Guy, M. BOCCAGE Jean-René, M. GRASS Marc, M. KAPPS Christophe, M. SCHISSELE Stéphane, 

Mme HASE-TARIANT Brigitte, Mme DAVID-ROESCH Christine 

 

Absents excusés : Mme OTT-LELLIG Véronique donne procuration à M. SCHISSELE Stéphane 

Absents excusés : M. RITLENG Daniel, M. RIVAUD Benjamin, M. GILLIG André 

 

 
 

• Approbation du compte rendu du 15 juin 2010 

 
Le compte rendu du 15 juin 2010 est approuvé à l’unanimité. 

 

 

• Plan Local d’Urbanisme (PLU) : Débat sur le Projet d’Aménagement et de Développement 

Durable (PADD) 

Vu le Plan Local d’Urbanisme (PLU) élaboré le 7 mars 2008, 

 

Vu la délibération du Conseil Municipal en date du 9 juin 2009 relative à la révision du Plan Local d’Urbanisme 

(PLU), 

 

La commission PLU chargée de l’élaboration du PLU s’est réunie à plusieurs reprises dans l’objectif de permettre le 

développement de l’agglomération tout en prenant en compte les sensibilités paysagères et naturelles existantes, 

 

Monsieur le Maire rappelle que les documents mis à jour au fur et à mesure de l’avancement des études sont toujours 

disponibles en Mairie dans le cadre de la concertation.  

 

Madame Christine DAVID-ROESCH souhaite préciser que durant les réunions PLU elle s’est sentit évincée et 

qu’elle a eu le sentiment de ne pas pouvoir s’exprimer. 

 

Monsieur KAPPS Christophe souhaiterait que l’on puisse trouver un moyen de communication auprès du public 

pour informer de l’avancement du PLU. M. le maire propose une réunion publique de concertation où les habitants 

peuvent échanger sous forme d’agora avec les membres du conseil municipal. 

 

Entendu l’exposé de Monsieur le Maire qui a fait une présentation précise et très détaillée du PADD, 
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Le Conseil Municipal, 

 

- A DEBATTU sur les orientations générales du Projet d’Aménagement et de Développement Durable et transmet au 

Service Départemental d’Aménagement et d’Urbanisme (SDAU) les remarques suivantes émises par les Conseillers 

Municipaux 

 

Les autres orientations du Projet d’Aménagement et de Développement Durable ne font pas l’objet de débat car 

adopter par tous. 

 

Monsieur le Maire indique que les réflexions seront prises en compte dans la mesure du possible. 

 

- PREND ACTE du Projet d’Aménagement et de Développement Durable (PADD), des éléments et des termes du 

débat sur les orientations générales du Projet d’Aménagement et de Développement Durable. 

 

 

• Complément des travaux de remplacement des fenêtres et portes-fenêtres de la salle 

polyvalente 

Lors de la séance du conseil municipal du 16 février 2010, il a été décidé de remplacer les portes et portes-fenêtres 

au niveau de la salle polyvalente et de la bibliothèque par la société WEBER à Brumath. Un avenant au devis 

s’ajoute pour des seuils en inox pour les 4 portes-fenêtres et fenêtres d’un montant de 191,78 euros HT 

 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, décide : 

 

- de retenir l’offre de la Société WEBER pour un montant de 191,78 H.T. 

- autorise le Maire à signer le devis et à payer la facture 
 

Adopté à l’unanimité 

 

 

• Modification de la durée hebdomadaire de l’adjoint administratif 

Suite à la démission de Madame SCHOTT Chantal en date du 30 septembre 2010, Monsieur le Maire propose au 

conseil municipal d’augmenter la durée hebdomadaire de l’adjoint administratif et de faire une déclaration de poste 

auprès du Centre de gestion afin de remplacer le poste de secrétaire de mairie. Le nombre d’heure hebdomadaire 

pourrait être de 17h30. 

 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, décide : 

 

- d’autoriser le Maire à faire une déclaration de poste auprès du Centre de Gestion 

- de passer la durée hebdomadaire de l’adjoint administratif à 17h30 

 

Adopté à l’unanimité 
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Signature : 
 
LE MAIRE 

 

Guy REPP 

 

 

LES CONSEILLERS  
 

Jean-René BOCCAGE 

 

 

 

Marc GRASS 

 

 

 

Christophe KAPPS 

 

 

 

Christine DAVID-ROESCH 

 

 

 

Brigitte HASE 

 

 

 

André GILLIG 

 

 

 

Véronique OTT-LELLIG 

 

 

 

Daniel RITLENG 

 

 

 

Benjamin RIVAUD 

 

 

 

Stéphane SCHISSELE 

 

 

 

 
 


